LARUMEUR-lancée par Christine...

- Il paraît, que les horaires des marées se sont inversés...Comment est-ce possible ? Que se passe-t-il ? Quelqu'un peut-il vérifier la véracité de ce fait ?

(Françoise) - On dira sans doute que cela est dû au réchauffement climatique! La lune ne sait plus où donner de la tête avec ces gaz carboniques, et bientôt la terre ne tournera plus sur elle-même, ni dans le même sens!

(Michel) - Peut-être le changement d'heure serait à l'origine de l'équivoque. Une heure de décalage pouvant entraîner bien des effets néfastes.

(René) Pour Moi, il n'y a pas de de décalage...Je me couche toujours à 6 heures du soir et Je me lève à 11 heures.

(Pierre) Mais c'est de 11 heures du soir ou le lendemain 11 du matin?

(Michelle) Il faudrait faire le guet au bord de la mer et noter sur un calepin pour vérifier ! Ça s'appelle : expérience scientifique !

(Margaret) Bonne idée, on peut faire un planning mais que chacun participe, il ne suffit pas de parler ; il faut agir.

(Simone) Il faudra alors un planning très élaboré pour que chaque Bretignollais connaisse son tour de garde.

(Claire) L'amplitude touristique risque de compliquer les choses

Christine LECOMTE

Au plaisir d'écrire

Bretignolles sur mer le 18/11/2024